



ciento en la escala de bienestar material de LAPOP, aun controlando por otras variables.

Un quintil es una unidad para medir ingresos que se calcula ordenando la población desde el individuo más pobre al más adinerado para luego dividirla en cinco partes. Con esto se obtienen 5 quintiles ordenados por sus ingresos, donde el primer quintil representa la porción de la población más pobre y el quinto a la más rica.

El ingreso promedio de los hogares mexicanos en el estudio LAPOP fue de aproximadamente 193 dólares por mes (3 mil 667 pesos a tipo de cambio de 19 pesos por dólar).

Los ciudadanos con la piel más clara reportaron haber traído más que eso, en promedio, 220 dólares por mes. Los ciudadanos de piel más oscura, por otro lado, ganaron sólo 137 dólares al mes, es decir, 41.5 por ciento menos que sus compatriotas blancos.

Disparidades similares surgieron cuando los autores del estudio examinaron otras medidas de bienestar económico, como posesiones materiales, como refrigeradores y teléfonos, y servicios básicos.

Por ejemplo, sólo el 2.5 por ciento de los mexicanos blancos encuestados por Vanderbilt no tienen agua potable, mientras que más del 11 por ciento de los ciudadanos de piel oscura dijeron que carecen de esta necesidad básica. Del mismo modo, sólo el 7.5 por ciento de los mexicanos reportaron que carecían de un baño, en comparación con el 11 por ciento de los ciudadanos blancos.

Detallaron que los prejuicios raciales y étnicos se han documentado hasta ahora en la asignación de los re'alt